



Lors des derniers Jeux Olympiques de Rio, en 2016, le camp tricolore a remporté deux médailles d'or par équipe dans les deux disciplines principales de ce sport : le concours complet et le saut d'obstacle, ainsi qu'une médaille d'argent en individuel pour Astier Nicolas en concours complet.

Cette discipline se compose de trois tests : **le dressage, le cross et le saut d'obstacle.** Lors de la dernière Olympiade, l'équipe française avait aligné de quatre couples de haut niveau, Thibault Valette et son cheval Qing du Briot, Karim Florent Laghouag et Entebbe de Hus, Mathieu Lemoine et Bart L et le champion Astier Nicolas et Piaf de B'neville. Après le dressage, l'épreuve de cross a généré beaucoup de casse, mais l'ouvreur français est l'un des seuls à avoir réalisé le parcours parfait permettant ainsi à la France de conserver sa place de 3e à quelques points des leaders. Le dernier test, le saut d'obstacle, a provoqué une forte émotion dans le clan français qui rêvait de l'or olympique. **Astier a une fois encore réalisé un sans-faute** qui a permis à l'équipe de France de concours complet d'être sacrée championne olympique et de décrocher une médaille d'argent en individuel. Cette médaille a marqué les esprits car il s'agissait de la première en or pour le clan français dans une discipline peu médiatisée.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)